



葛飾支部結成60周年記念行事

東京ディズニーランド® パークファンパーティー

ミッキー達がお出迎え

774人が参加し、楽しみました



キャラクターに囲まれ挨拶する
星谷委員長



会場入り口の案内



デイジーと一緒に写真撮影

**記念行事は大成功
誰が紹介してネ**

9月27日(日)快晴のもと、東京ディズニーランド内のシヨールベース(葛飾支部で貸し切りでした)で、葛飾支部結成60周年記念行事の「パークファン・パーティー」を行いました。組合員・家族の774人が参加。

開会のあいさつには、ディズニーランドの企画とあって、星谷委員長がミニニーのパンダナのかぶり物をし、「一日楽しんでください。そして、6000人の支部にするには、皆さんの協力が必要です。」と子育て世代の参加が

多い中、みんなの力を必要としていると話しました。抽選会は、横田副委員長と千葉常任が同じくかぶり物をして登場。ディズニーキャラクターショーでは、参加者がミッキーやミニニー達のキャラクターと一緒に写真を撮ったり、抱きついたりして、30分間ではありましたが、楽しく盛り上がりました。

この葛飾支部結成の60周年記念行事のディズニー企画をみんな力で合わせて6000人飾れるようにご協力をお願いします。

**東新小岩分会の瀬戸宏弥君
一等当りたぞー!**

抽選会で1等を見事当てた東新小岩分会から参加した瀬戸宏弥君(3歳)。五島浩さんのお孫さんで、一家9人で参加しました。宏弥君も当たったことに対して、「うれしかった。」と話してくれました。実は、3等も五島裕さんが当てていただけに、抽選をしたのが同分会の横田副委員長とあって、色んな憶測が…(笑)。



1等を当てた瀬戸宏弥君



会場いっぱい集まった葛飾支部の組合員と家族のみなさん



金町駅頭で通行人に訴える貸対部・PAL葛飾の部員

9・30中央決起集会 建設不況を打開し 建設国保の育成・強化を

葛飾支部から代表で7分会が参加

力をあわせ、生活を守ろう

総選挙で政権が交代をし、新たな時代が。新しい政権には、平和で安心のできる社会を期待するとともに、現在の深刻な建設不況を打開し、建設国保の育成強化を求めるとした全建総連「建設不況打開・生活危機突破中央決起集会」を9月30日(水)に、社会文化会館で開催しました。葛飾支部からは代表で、7分会(東新小岩・奥戸・本田・立石・青戸・お花茶屋・堀切)の14人が参加しました。

①建設国保の育成・強化、医療保険制度の一元化の反対
②木造住宅の振興、「長期優良住宅普及促進事業」予算の確保
③住宅耐震改修助成制度の拡充、住宅改修(リフォーム)助成制度の創設
④国民の安心安全の公共事業の充実、仕事と雇用の確保
⑤公契約法の制定、公共工事業業者に対する適正な賃金の保証制度の確立
みんな力で合



代表で参加した葛飾の仲間

金町駅頭 賃金の底上げを訴える

【賃金対策部・PAL葛飾】平成21年秋の現場訪問行動の一環で、9月12日(土)にJR金町・京成金町駅頭で、貸対部・PAL葛飾の部員の参加で夕方6時から7時まで約1時間行いました。千葉県野田市がこの秋の市議会に「公契約条例」制定のために議案提案(9月29日に成立)がされたことなども含めて、賃金の底上げをねらった宣伝でした。しかし、なかなか公契約自体知られていないため、参加者からは、「継続して宣伝はしていこう」との意見もあり、雨降りの中の行動でしたが、元気の出る宣伝になりました。

地元へアピール

夏が過ぎても続いていますヨ

9月は飯塚と東新小岩が開催



子どもにノコギリの使い方を教える 養和さん(東新小岩)

10月以降も3分会が工作教室

9月に入って、2地域(2分会)で工作教室を開催しました。夏休みが明けてもまだまだ続き、地域の子どもたちにも工作の素晴らしさを伝えていきます。地域の取組みを広げています。

東新小岩分会 151人が来場
東新小岩分会は、昨年からの新小岩北地区センターの地区センターまつり(後援 葛飾区)に参加しています。9月13日(日)地区センターの駐

車場の一角で、工作教室を開催しました。当日は朝から21人の組合員が参加をし、夕方まで来場者151人(うち子供75人)に工作(銅板表札・本立て・プランター・自由工作)を教えました。

【9月の工作】

- ・飯塚：水元学び交流館(6日)
- ・東新小岩：新小岩北地区センター(13日)

【今後の予定】

- ・西亀有①：南綾瀬地区センター(10月17・18日)
- ・奥戸：南奥戸小学校(10月31日)
- ・お花茶屋：お花茶屋駅前広場(11月15日)



多くの来場者でにぎわう水元学び交流館(飯塚)

どけん火災共済促進月間表

	月間目標	7~11月	目標数(10月5日付)													
新小岩	7	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
西新小岩	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
東新小岩	10	●	●	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
奥戸	10	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
本田	7	●	●	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
立石	7	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
青戸	7	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
お花茶屋	7	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
堀切	10	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
二葉	10	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
西亀有①	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
西亀有②	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
亀有	10	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
細田	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
高砂	10	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
柴又	10	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
新宿	7	●	●	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
金町	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
東金町	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
東水元	10	●	●	●	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
北水元	10	●	●	●	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
幸田	7	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
飯塚	7	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
その他	7	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
合計	195															41

11月までが月間です 家財の保障は足りてますか？

どけん火災共済は、11月まで加入促進月間です。新規に加入した方・新規に引き落としの口座登録した方には、クオカード(500円)をプレゼントします。

鉄筋は半額になります。(鉄骨は木造扱いです) ※個人の名義のものが対象です。また、親族が所有している物件も条件を満たせば加入できます。詳しくは、支部へ連絡ください。



野島崎灯台で記念撮影をする建長会の会員のみなさん

野島崎灯台 鋸山 小泉酒造 海ほたる ビンゴ

今年も行ってきました 建長会のバス旅行

組合員拡大と建長会拡大も忘れてません

これ以上ない最高の秋晴れの中、9月10日(木)58名の参加で館山温泉日帰りバス旅行へ行ってきました。

秋の拡大月間ということもあり、行きのバス中では、さつそく一杯飲みたいところを我慢。秋の拡大DVDを見て「組合員拡大」と「建長会拡大」をガンバロウとしっかり意思統一をしたところで、最初の観光スポット野島崎灯台に到着し観光。

その後、昼食会場へバスを走らせ、まず温泉にゆつくりつかり、喉が潤いた後、新鮮な海の幸が盛りだくさんの豪華な食事とおいしいお酒にみんな大満足でした。昼食後、鋸山をロープウェイで登り、小泉酒造、海ほたるに立ち寄り、車中ではビンゴゲームを楽しみながら無事帰ってきました。

65歳以上の組合員さんなら男女問わず建長会会員になれます。ぜひ会員になって建長会の楽しい行事に参加してみませんか。



青年部員・家族で参加

青年部 バーベキューでも拡大 楽しく意思統一

水元公園バーベキュー広場で、青年部主催バーベキュー大会を10月4日の日曜、快晴のもと行いました。青年部の拡大中間決起と位置付け行われました。

当日の参加者は、阿久津青年部長の呼びかけで、親子づれでOK。16人での開催となりました。各分会の青年部対象者連絡待っています。



拡大達成にむけてガンバロウ三唱

主婦の会 目標91人やり抜こうも拡大

主婦の会活動者会議を9月19日(土)支部会館で参加者74名で行いました。

始めに大山会長の挨拶、本部の田之上組織部長から激励の挨拶をいただきました。

次に葛飾支部主婦の会担当役員でもある星谷執行委員長の「建設業の情勢と、なぜ今拡大が必要なのか」についての講演を聞きました。組合員が増えると自然に主婦の会々員も増えてくる事。また委員長の所属分会を例に、仲間と何でも話せる分会にする事により様々な情報が入ってくる等、身近な話題で大変分かりやすく話していただきました。

秋の拡大目標91名と大きな数字ですが、各分会からの拡大報告で24名の新しい会員が増えました。

恒例の手芸は「戦争ほうき」を作りました。「放棄」と「ホウキ」をかけたもので、大山会長が原水禁大会に参加した際に見つけたものです。10cmほどの可愛らしいホウキが出来ました。

最後に成田組織部長のガンバロウ三唱で終了しました。



戦争ほうきです



国保組合の保健師を講師に迎え、高血圧の知識を広める

第1回支部健康教室 高血圧のこわさを勉強

9月3日葛飾支部会館3階で「第1回支部健康教室」が開かれ68人が参加しました。

「しのびよる高血圧」と題し、国保組合の保健師さん講師に高血圧のこわさを勉強しました。また健康体操やみそ汁の塩分チェックをし、日

常の食事や運動で無理なく実践できる方法も教えてもらいました。

来年度からは医療費を抑えるため組合員・家族が健康に関心を持ってもらうよう各分会で健康教室を取り組むようお願いいたします。

足場 36人が受講 拡大もお願い

10月3日(土)葛飾支部にて、足場の組立て等作業主任者能力向上教育を36人の受講者(全て葛飾支部在籍組合員)を集め、開催しました。

DVDや講義と、グループによる討論・発表と、7時間の長丁場でした。最後は拡大の話までさせて頂きました。受講者の皆様本当にお疲れ様でした。



講師の老田さん

新型インフルエンザ対策による

申請回数の変更(今年度に限り)

例年 年1回申請(2千円補助)
↓
今年度 年2回申請(合計4千円補助)

詳しくは支部へ

仕事対策部からのお知らせ

耐震性を勉強してみませんか

木造住宅の耐震補強実務「応用編」の耐震講習会(木造住宅の実物大振動実験映像と伝統工法研究に関する講習会)を左記の日程で開催します。

○日程：11月12日(木) 13時30分～16時45分

○場所：南部労政会館 JR大崎駅徒歩3分

○受講料：千円

○締切：10月29日(木)

○申込：支部窓口

○証明写真：3×4cm

耐震性を把握し、実務に活用できる内容です。受講者には新たな知見を広げる講習会にキユラムで開催しますので、多くの方の参加をお待ちしています。

詳しい内容は支部までお問い合わせください。

税金対策部からのお知らせ

平成20年度の売上が1千万円を超えた事業者は注意して

今年の3月に確定申告書(青色・白色問わず)を提出した個人でその売上金額が1千万円を超えた場合は平成22年度の収支に基づいて消費税の申告(平成23年3月申告)が必要になります。消費税は原則課税方式か簡易課税方式のいずれかを選択しなくてはなりません。簡易課税方式を選択するには今年度の12月末日までに税務署へ申請が必要です。詳しくは組合事務所までお問い合わせ下さい。